
№ 意見等 回答

1 地区振興センターは地域の拠り所であるが、廃止は決定か。
廃止の方針は決定しています。住民サービスの低下がないよう進めてい
ます。

2 職員の人数は同じで単なるすり替わりではないか。 ご意見としてお受けいたします。

3
公民館、センターの業務内容をどうするかになってきて、地域自治組織
の在り方が薄くなり、論点・問題点がすり替わってきた。

ご意見としてお受けいたします。

4
応援隊員の配置の対応は今後どうなるのか。早く議論されないと地域の
理解が得られない。

現状維持の予定です。

№ 意見等 回答

5
匹見地域の小中学校に義務教育学校を導入しモデル校として取り組んで欲し
い。地域で義務教育学校の勉強会も行っている。教育委員会にも要望してい
る。

教育委員会でどのように考えているのか確認します。
【担当課確認事項】
・再編計画との兼ねあいもあり、学校のあり方の選択肢の一つと考えて
います。

№ 意見等 回答

6
空き家バンクに入居する際、入居希望する人にも、大家にも事前説明が必要
ではないか。（問題のある人が入居し、住民が困ったことがあった）

ご意見としてお受けいたします。

№ 意見等 回答

7
市管理のマイクロバスを使用させてもらっているが、最近は午前8時30分から
午後5時までと時間厳守で厳しくなったので、もっと時間に柔軟性を持って欲し
い。

ご意見としてお受けいたします。
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8
避難場所が公民館と元道川小学校となっている。今まで公民館に連絡して避
難していたが、これからは、本人が危機管理課へ電話して確認するようにと聞
いている。本当に市から道川まで来てもらえるのか。

まだ正確に聞いていないので、確認します。
【担当課確認事項】
・災害対策本部が設置される前に住民の方が避難したいという場合は、
体制が整っていない状態です。その対応として①危機管理課に電話をす
る。②危機管理課から地区振興センター長に開錠をお願いする。③住民
が避難する。という流れとしています。
避難準備や避難勧告時のように避難所が開設されている場合は、連絡な
どは不要で直接避難できます。

№ 意見等 回答

9 国保や介護保険料が来年度より上がると聞いているが、何とかして欲しい。 ご意見・ご要望としてお受けいたします。

№ 意見等 回答

10
道川～萩原間、積雪時に除雪してもらっているが、塩カリを手で撒いている。
今後は塩カリを散布車で撒いてほしい。

ご意見としてお受けいたします。

№ 意見等 回答

11 空き家の撤去はどうなるか。
現在、益田市空家等対策審議会を設け、平成30年度末までに益田市空家等
対策計画を作成することになっています。

＜危険空き家＞

＜道路関係＞

＜福祉環境・その他要望＞



№ 意見等 回答

12 川の周りの木が全体的に大きくなってきているので、伐採して欲しい。 ご意見としてお受けいたします。

13 都市間交流で石見神楽をもっと使ったらどうか。 ご意見としてお受けいたします。

14
南北連絡橋の設置はどのような状況か。市の中心部が賑わうと、町全体が活
気づく。

調査費がついたこともありますが、進んでいない状況です。

15 公営住宅の家賃を引き下げて欲しい。 ご意見としてお受けいたします。

16
Ｉターン、Ｕターン者が公営住宅に入居する際、保証人を必要とするが、無理で
はないか。撤廃すべきではないか。

ご意見としてお受けいたします。

№ 意見等 回答

17
五輪キャンプ誘致に期待している。ＧＡＰの認証を取得し、食材の提供等考え
ているがどうか。

食材の提供についてまで話が進んでいません。

＜五輪キャンプ誘致推進特別委員会＞

＜経済建設・その他要望等＞


